

Presse 2017 - 2018

24 juin 2018 : 'Fête du Cheval' (Ecurie du Moulin, Widensolen)

Le Rotary-Club franco-allemand RC des Deux Brisach a organisé sa désormais traditionnelle Fête du cheval,

le dimanche 24 juin à partir de 10 heures à l'Ecurie du Moulin à Widensolen (entre Colmar et Neuf-Brisach).

La fête champêtre et familiale au profit du handicap a duré toute la journée, jusqu'en fin d'après-midi.

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 29 et 20 juin 2017

Lien : [DNA - 29.06.2017](#) et [DNA - 20.06.2017](#)

- 'L'Alsace' - 24 juin 2018

Lien : [Alsace - 24.06.2018](#)

- 'Badische Zeitung' - 23 juin 2018

Lien : [BZ - 23.06.2018](#)

- Communiqué de Presse - 14 juin 2018

Lien: [CP - 14.06.2018](#)

21 octobre 2017 : Visite de l'Abbaye de Marbach



Les rotariens devant le nartex. PHOTO DNA

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 24 Octobre 2017

Lien: DNA - 24.10.2017

Mi-septembre 2017 : Voyage au Québec



Un accueil remarquable à Montréal. DOCUMENT REMIS

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 26 Octobre 2017

Lien: [DNA - 26.10.2017](#)

29 juin 2017 - Passation : un Rotary Club jeune et dynamique

Avant de laisser la présidence à Jürgen Lange von Kulesa, François Loeb a accueilli trois nouveaux membres.



François LOEB - Pr. 2016/17, Roland KAHLKE, Cathrin GEHL, Tristan DENECHAUD et Jürgen LANGE von KULESSA - Pr. 2017/18 (de g. à d.)

- 'L'Alsace' - 19. Juillet 2017

Lien: [Alsace - 19.07.2017](#)

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 16. Juillet 2017

Lien: [DNA - 16.07.2017](#)

- 'Badische Zeitung' - 13 juillet 2017

Lien : [BZ - 13.07.2017](#)

- Communiqué de Presse - 4 juillet 2017

Lien: [CP - 04.07.2017](#)